

■ 会社概要

会社名	有限会社 三喜
所在地	〒290-0066 千葉県市原市五所1352-3
電話番号	0436-43-3306
FAX番号	0436-63-5334
代表者	代表取締役 三浦 秀隆
設立	平成16年12月
資本金	3,000,000円
従業員数	210名(平成31年3月現在)
事業内容	<ul style="list-style-type: none"> ●訪問介護事業 ●居宅介護支援事業 ●介護タクシー事業 ●地域密着型通所介護事業 ●住宅型有料老人ホーム事業 ●障害者グループホーム事業

■ 会社沿革

平成17年	2月	住宅型有料老人ホーム 二日市場友乃家を開設
平成20年	1月	居宅介護支援事業部を開設
平成20年	6月	介護タクシー事業部を開設
平成22年	1月	白金事業所を開設(訪問介護事業)
平成23年	3月	千葉中央事業所を開設(訪問介護事業・居宅介護支援事業)
平成26年	1月	千葉南事業所を開設(訪問介護事業)
平成26年	2月	デイサービス友乃家 白金事業所を開設
平成26年	4月	グループホーム友乃家 五井を開設
平成27年	9月	グループホーム友乃家 白金を開設
平成29年	6月	グループホーム友乃家 西五所を開設
平成30年	10月	千葉西事業所を開設(訪問介護事業)
平成31年	2月	グループホーム友乃家 西広を開設

■ 事業所紹介



常務取締役 水野 幸代子

私は介護の仕事に携わり、本当に沢山の方に出会い多くの事を学ばせて頂きました。
これからも“介護の仕事”を通して自らがもっと成長し、育成に力を入れてみんな笑顔で暖かい地域社会を築けるよう努めていきます。

白金事業所

- 訪問介護事業
 - 居宅介護支援事業
 - 介護タクシー事業
- 〒290-0066
千葉県市原市五所1352-3
2階
TEL.0436-63-5333
FAX.0436-63-5334



千葉中央事業所

- 訪問介護事業
 - 居宅介護支援事業
- 〒260-0842
千葉県千葉市中央区南町
2-19-7
ビル高菜2階
TEL.043-305-0103
FAX.043-305-0104



千葉南事業所

- 訪問介護事業
 - 介護タクシー事業
- 〒266-0005
千葉県千葉市緑区誉田町
2-27-10
TEL.043-292-3932
FAX.043-292-3933



千葉西事業所

- 訪問介護事業
- 〒261-0004
千葉県千葉市美浜区高洲
3-20-45
細矢ビル303
TEL.043-307-1082
FAX.043-307-1083



デイサービス友乃家 白金事業所

- 地域密着型通所介護事業
- 〒290-0066
千葉県市原市五所1352-3
1階
TEL.0436-40-7315
FAX.0436-43-5655



住宅型有料老人ホーム 二日市場友乃家

- 住宅型有料老人ホーム事業
- 〒290-0216
千葉県市原市二日市場559
TEL.0436-36-2508
FAX.0436-36-2508



グループホーム友乃家

- 〈グループホーム友乃家 五井〉 〒290-0056 千葉県市原市五井6411-10
- 〈グループホーム友乃家 白金〉 〒290-0059 千葉県市原市白金町2-24-2
- 〈グループホーム友乃家 西五所〉 〒290-0065 千葉県市原市西五所30-1
- 〈グループホーム友乃家 西広〉 〒290-0022 千葉県市原市西広6-13-39
- 〈グループホーム友乃家 君塚〉 〒290-0051 千葉県市原市君塚4-4-2

- 障害者グループホーム事業 TEL.0436-63-5333



介護サービス 友乃家

実は楽しい、カッコイイ、未来がある

友乃家 検索 <http://tomonoiechiba.com>



■ 会社理念

私たちは、高齢者、障害者、健常者、全ての人が
お互いに助け合い補い合う暖かい地域社会を築く一員となります

職員一同

■ 社訓

私たちは介護の仕事で社会に貢献します
私たちは介護の仕事で利用者様に安心を提供します
私たちは介護の仕事で自ら成長します
私たちは介護の仕事で後輩を育成します
私たちは介護の仕事で会社の発展に貢献します

■ 代表挨拶

私たちは、地方の小さな会社です。
高齢者・障害者の福祉事業を、行っています。
地域の中で起こっている問題を解決するのが、私たちの役割です。
地域の中で起こっている問題を解決するには、一人ではできません。
ですから私たちは、チーム作りで一生涯懸命取り組んでいます。
よいチームが作れると、より問題解決する事ができるようになります。
よいチームを作れなければ、問題解決力は不足してしまいます。
いかによいチームを作っていけるかが、とても大切なことだと認識しています。
自分たちのチームだけが成功しても、
将来日本が向き合う問題の解決にはなりません。
よいチームがたくさん連鎖していった先に、
日本の未来があると信じています。
行政も懸命に制度を整備しながら、
問題解決に尽力してくれています。
ここから先は、私たちの仕事です。

私たちはこれを、続けていきます。

有限会社 三喜 代表取締役

三浦秀隆

